
COMMISSION FUTSAL 

Réunion du 03 Octobre 2023 
 

 

 

 
Président : Claude COQUEMA (à titre exceptionnel) 

Membres présents : A. BORGES DE BRITO – L. MOREL 
Absent excusé : K. WARIN 
Absente non excusée : J. OUGALMI 

 

Ouverture de la réunion à 19H00 

 

Clubs Présents : BEAUVAIS COMMUNAUX - COMPIEGNE FUTSAL – CREIL FUTSAL – 
LAIGNEVILLE / NOGENT US – MONTATAIRE US - SENLIS FUTSAL - VEXIN THELLE  

Intervention du Président pour évoquer la saison, les nouvelles dispositions et ce que l’on 
peut attendre en matière d’arbitrage, de salles, de comportement et du développement. 

Le Président rappelle soutenir les clubs de Futsal sous réserve que ceux-ci montrent de la 
bonne volonté pour coopérer. 

Les nouvelles dispositions et notamment le fait de mettre en place le temps des rencontres 
en 2 x 20 mn interpelle sur la nécessité de prévoir des créneaux de salle en cohérence avec 
des temps de rencontres plus longues ; ce qui signifie d’avoir au minimum des créneaux de 
salle de 3 heures ; les clubs devront veiller à cette obligation. 

De même, l’obligation d’utiliser les consoles électroniques de marquage nécessite d’avoir par 
équipe un dirigeant à la table de marque. Le fait de ne pas respecter cette disposition fera 
l’objet d’un rapport du corps arbitral suivi d’un dossier juridique. 

Rappel concernant le classement des salles : toute salle ne possédant pas de gradins ne 
peut en aucun cas recevoir du public ; les arbitres veilleront à cela.  

Une présentation de la console de marquage est effectuée par Laurent MOREL, se baser 
sur le mode Basket. Faute de ne pas avoir de console dans certaines salles, le District a 
décidé de fournir en prêt des consoles aux clubs suivants : Beauvais Communaux – 
Laignevlle / Nogent – US Montataire – Senlis Futsal et Vexin Thelle ; ces clubs ont signé une 
convention de prêt ave le District. 

Différents points sont abordés avec les clubs.  
Le District remet à chaque club 5 ballons Futsal et 2 ballons D1 Futsal – un kit 
d’entrainement. Le D.O.F. va réfléchir à fournir aux clubs engageant des jeunes et féminines 
une tablette numérique. 

 
Fin de la réunion à 20H00  
 
 
Secrétaire de séance       Le Président de séance 
BORGES DE BRITO André      Claude COQUEMA  
 


